
 

  

議事概要 

1 会議の名称 龍ケ崎市立馴柴小学校学校 令和６年度第１回学校運営協議会 

2 公開・非公開の別 公開 

3開催日時 令和６年５月１６日（木） １０時００分 ～１１時３０分 

4開催場所 馴柴コミュニティセンター       

5出席委員 １４名 

6欠席委員 １名 

7 傍 聴 者  なし 

8議  題 

 議事 

（１）委嘱状交付、会長・副会長選出 

（２）コミュニティ・スクールの導入について 

（３）学校運営の基本方針について 

 

9議事結果 

（１）委嘱状交付、会長、副会長選任 

（２）コミュニティ・スクールの導入について 

〇文化・生涯学習課からの説明 

（３）学校運営基本方針承認 

 ・令和６年度の学校運営の基本方針について、学校から説明があった。そ

の後で協議を行い、結果、学校運営の基本方針について承認した。 

 ・馴柴地区の歴史や地域のことを子どもたちにもっと知ってもらいたい。 

 ・ＰＴＡという組織をなくしボランティア制にしたが、保護者と地域の連

携が課題となっている。 

               などについて、委員から意見があった。 

 

 〇今後の予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 
・龍ケ崎市立馴柴小学校 

・龍ケ崎市教育委員会文化・生涯学習課 



 

 

 

 

 

  

議事概要 

1 会議の名称 龍ケ崎市立馴柴小学校学校 令和６年度第２回学校運営協議会 

2 公開・非公開の別 公開 

3開催日時 令和６年１０月２２日（火） １０時００分 ～１１時３０分 

4開催場所 馴柴小学校       

5出席委員 ９名 

6欠席委員 ６名 

7 傍 聴 者  なし 

8議  題 

（１）第１回学校評価アンケートの結果について 

（２）学校運営の成果と課題について 

 

9議事結果 

(１)第１回学校評価アンケートの結果について 

〇「地域の行事やイベントに積極的に参加している」の項目が低いという学

校の説明があり意見交換を行う。 

・高齢化もあり地域だけで行事を進めていくのは難しい。持続するために

は、中学生も含めた地域の繋がりが必要であり課題と感じる。 

・小さくてもよいので主体的にやろうという方が持続していくのか。 

                  というような意見が委員よりあった。 

 

（２）学校運営の成果と課題について 

 〇学校から、「登下校班でのトラブルや休日等の公園などで遊んでいることが

地域の方から入ることがある。」と話があった。 

・個人情報などもあり、声掛けすることが敏感になる。 

・地域の人間関係も希薄になっており、注意することが難しい。 

というような意見が委員よりあった。 

 

〇次回予定について 

 

 

 

事 務 局 
・龍ケ崎市立馴柴小学校 

・龍ケ崎市教育委員会文化・生涯学習課 



 

 

  

議事概要 

1 会議の名称 龍ケ崎市立馴柴小学校学校 令和６年度第３回学校運営協議会 

2 公開・非公開の別 公開 

3開催日時 令和７年２月２５日（火） １０時００分 ～１１時３０分 

4開催場所 馴柴小学校       

5出席委員 １３名 

6欠席委員 ２名 

7 傍 聴 者  なし 

8議  題 

（１）令和６年度学校評価アンケートの結果について 
（２）学校運営の成果と課題について 

 

9議事結果 

(１)令和６年度学校評価アンケートの結果について 

〇結果についての学校の説明の後で熟議を行った。 

・保護者の学校教育への関心度をさらに高めるたにはどうしたらよいか。 

・地域の行事やイベントを子どもたちに知ってもらい親子で参加してもらう

など地域をもっと知ってもらうためにできることは。 

・地域と学校をつなぐための人材を持続的に育成していく必要がある。 

というような意見が委員よりあった。 

 

（２）学校運営の成果と課題について 

〇協議会の話し合いの中ででた意見や案を、今後に具現化する手立てを考え
ていく。 
○地域のイベントに子どもたちが参加し親世代も巻き込み、一緒に育てるた
めの話し合いの検討。 
 

 

 

 

事 務 局 
・龍ケ崎市立馴柴小学校 

・龍ケ崎市教育委員会文化・生涯学習課 


